
ɻ両親の影響で、小学1年生からバレーを始めました。

ɻバレーは、プレーしていて辛いときもありますが、
その辛さよりも、1点を取った時や試合に勝利した時
のうれしさの方が大きいので、やめられません。

ɻ他の選手に比べて身⾧が158cmと低い私ですが、そ
れを活かした速い攻撃を武器にプレーしています。

ɻ今のチームに所属して2年、また、チームがVリーグ
に参入してから1年とまだまだこれからですが、みな
さん、応援をお願いします！


